

Réunion du Conseil Municipal du 1^{er} juillet 2021

compte-rendu du « quart d'heure citoyens »

M Thierry BALLEREAU : quelle est l'utilité des poteaux qui ont été implantés Chemin-Bas et pourquoi ne pas envisager l'enfouissement des réseaux au niveau cette voie ?

Réponse de Madame le Maire : ces poteaux qui sont destinés à l'installation de la fibre ont été effectivement implantés de façon très anarchique sans aucun souci ni respect des accès aux propriétés. Elle regrette l'incohérence du travail mais reconnaît ses difficultés à intervenir, les interlocuteurs étant très difficiles à contacter

Pour ce qui est de l'enfouissement, il faut savoir que les réseaux d'électricité et téléphoniques n'appartiennent pas à la commune et que la décision d'enfouissement incombe aux gestionnaires.

M Thierry BALLEREAU quel sera l'impact financier sur le budget du transfert du Centre Social et Culturel ?

Réponse de Dominique GIRET : l'objectif de la commune est que l'opération "ne coûte" pas à la Commune, c'est-à-dire que le produit de la vente constitue l'autofinancement du projet. Au-delà du Centre actuel, le futur complexe socio-culturel offrira plus de services, une qualité d'accueil supérieure, permettra au Centre Social de développer ses activités, et à d'autres acteurs de profiter de l'outil...

M Thierry BALLEREAU : pourquoi les terrains dont la Commune est propriétaire Chemin-Bas ne sont-ils pas entretenus ?

Réponse de Dominique GIRET : Une partie des terrains est entretenue puisque mise à la disposition d'un tiers. Mais l'autre partie n'est effectivement pas utilisée.

La question de l'entretien se pose en parallèle de l'élaboration du projet d'aménagement qui devrait, en ce qui concerne son contenu et l'échéancier, se préciser au cours de l'été. Nous aviserons de la nécessité de programmer de l'entretien qui s'avère difficile vu la nécessité d'épandage de terre...

Mme Nathalie FEIX interroge sur le ramassage scolaire des lycéens vers notre lycée de rattachement Jean Macé. Depuis cette année il existe un nouvel arrêt « Le hameau vert » dont bénéficient les collégiens des rues des frères Doré, André Coursaud, Albert Cheminet et André Savariau. Nous souhaiterions que nos enfants puissent continuer à bénéficier de cet arrêt pour le lycée. Nous n'avons pu en bénéficier que depuis quelques mois et il présente un réel intérêt tant au point de vue de la sécurité que de la gestion de journée déjà très longue avec un ramassage à 7 h10 pour un retour à 18h44. De plus nos enfants, comme tous ceux de Coulon, sont rattachés à Jean Macé mais sont d'abord véhiculés vers la Venise Verte qui n'est pas notre lycée de rattachement. Pourquoi une ligne directe n'est-elle pas proposée afin d'alléger leur journée de près d'une heure et d'être en cohérence avec la volonté affichée d'améliorer les services publics ?

Réponse de Madame le Maire qui a transmis ces questions au service de l'agglo gestionnaire des transports scolaires. L'organisation est d'une grande complexité puisque 50 % des lycéens ne fréquentent pas leur lycée de rattachement. Il est donc nécessaire de créer un pôle d'échange centralisé où d'autres bus desservent ensuite les différents lycées de la ville.

Mais l'agglo n'est pas hostile à étudier la création d'une ligne directe. Le sujet est donc à l'étude.